

Communiqué (France) : Solidarité face à l'assassinat des trois médecins proches du PSOL au Brésil

mercredi 11 octobre 2023, par [NPA / NPA l'Anticapitaliste](#) (Date de rédaction antérieure : 6 octobre 2023).

Trois médecins ont été assassinés jeudi 5 octobre à Rio de Janeiro, Marcos de Andrade Corsato, Perseu Ribeiro Almeida et Diego Bomfim, frère de la députée fédérale du PSOL Sâmia Bomfim et beau-frère du député fédéral Glauber Braga.



Crédit Photo. DR

Tout indique que ce crime a été commis par un groupe de miliciens, dont les liens avec l'extrême droite et l'ex-président Jair Bolsonaro sont bien connus. Si les motivations exactes de cette exécution restent encore à déterminer, n'oublions pas que de ces mêmes groupes miliciens sont issus les responsables de l'assassinat de la camarade Marielle Franco en 2018. Cet assassinat suscite un grand émoi au Brésil, le président Lula est intervenu pour dénoncer cette exécution.

Nous présentons toute notre solidarité aux camarades du PSOL, du MES au particulier, et à Sâmia Bomfim.

Notre lutte internationale contre le fascisme est plus que jamais d'actualité.

Montreuil le vendredi 6 octobre 2023

Nouveau Parti anticapitaliste (NPA)

P.-S.

• Publié le Vendredi 6 octobre 2023 à 09h17 :

<https://nouveaupartianticapitaliste.org/communiqu/solidarite-face-l-assassinat-des-trois-medecins-proches-du-psol-au-bresil>